

**30 Jahre ARGE-Haus:**

# Seit 1982 Stein auf Stein

## Unternehmen beteiligt sich wieder an „Bellevue“-Traumhauswettbewerb

Ein Haus zu bauen, das ist eine Entscheidung fürs Leben. Seit nunmehr 30 Jahren vertrauen Bauherren dabei auf die Kompetenz der Firma ARGE-Haus. Architektonisch anspruchsvolle Häuser, Stein auf Stein gebaut, funktional und stilvollendet haben ARGE-Haus zu einem der führenden Unternehmen beim Bau exklusiver Ein- und Mehrfamilienhäuser in Massivbauweise gemacht.

Die Palette reicht dabei von anspruchsvollen Einfamilienhäusern über zweigeschossige klassische Stadthäuser, Villen mit Mansarddächern, Häusern im Bauhausstil, Winkelbungalows und Doppelhaushälften bis hin zu äußerst exklusiven Ferienhäusern.

Überall in Deutschland stehen sie – inzwischen wurden mehr als 4500 Traumhäuser unter dem Markenzeichen, dem gelben Schmetterling, gebaut. Die Bauherren schätzen die angebotene Entwurfsvielfalt und das erst-



Traumhaft schön ist die Stadtvilla, mit der ARGE-HAUS beim „Bellevue“-Traumhauswettbewerb 2013 teilnimmt. Siegerpotenzial hat sie allemal.

**Foto: ARGE-HAUS**

klassige Preis-Leistungs-Verhältnis der Häuser von ARGE-HAUS. Und nicht nur die anspruchsvolle Architektur, auch

die hohen Qualitätsstandards werden geschätzt: Die Auswahl der Zulieferer erfolgt sehr bewusst, ebenso werden aus-

schließlich Produkte namhafter Hersteller verwendet. Und bei der Endabnahme wird die Bauqualität jedes ARGE-Hauses

durch die Bauexperten der DEKRA komplett überprüft. „Damit bieten wir unseren Bauherren eine doppelte Sicherheit“, betont Falk Rösler, Geschäftsführer von ARGE-HAUS. „Die Qualitätskontrolle durch unsere eigenen Bauleiter wird bei uns durch eine zusätzliche unabhängige Überprüfung durch die Experten der DEKRA ergänzt. Mehr Sicherheit geht nicht.“

So entstehen Häuser, die vom renommierten Magazin „Bellevue“ schon mehrfach zum „Traumhaus des Jahres“ gewählt wurden. Bei der Traumhauswahl von Europas größtem Immobilien-Magazin konnte sich ARGE-HAUS schon zwei Mal in Folge klar durchsetzen. Beim aktuellen Traumhauswettbewerb 2013 ist eine ARGE-HAUS Stadtvilla in der Kategorie „Premiumhäuser“ bereits nominiert worden und befindet sich zur Zeit in der Endausscheidung.